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『始まりの予感』～希望と笑顔があふれる学校へ～

（第１２回委員会【最終回】報告）

３月１０日（木）に第１２回学校統合推進委員会を開催しました！

■第１２回学校統合推進委員会では、はじめに報告事項として、統合企画教員から３校合同職員

会議の様子や３校の交流行事の様子などについての報告、続いて各部会から、進捗状況などの報

告がありました。次に、田中小学校横内校長先生と神明小学校中澤校長先生から、新年度の岡谷

田中小学校と神明小学校のグランドデザイン（案）についての報告がありました。

その他に、今回が学校統合推進委員会の最終回となることから、各委員さんから、来年度に向

けた意気込みや学校に寄せる願いなどについて、メッセージをいただきました。

最後に、草間教育委員長からあいさつをいただき、一昨年の９月にスタートして以来、全１２

回に渡って開催してまいりました学校統合推進委員会を終了しました。

統合推進委員会からの報告

Ａ．現在児童が使用しているかばんには、校章を差し込

む箇所がありますが、来年度は、現在通学している学校

の校章をそのまま付けても構いませんし、または何も付

けないことも、各自の自由とします。

統合後の校歌・校章については、『来年度以降、それぞれの学校において関係者が集まり、検討を

進めていく』こととしていますが、４月６日の入学式で歌う歌については、これまで統合推進委員会終了

後に、それぞれの学校関係者に分かれてグループディスカッションを行い意見交換を重ねたほか、ＰＴ

Ａ部会や関係区の皆さまから、様々なご意見を頂戴してまいりました。

こうしたことを踏まえ、熟考の結果、両校の校長先生から、「校名が変わる岡谷田中小学校は、校歌

の代替歌として、４月２日の統合記念式典で歌う「みんな大好き」を歌うこととし、神明小学校は、現在

の神明小学校の校歌を歌う」こととするお話がありました。

Ｑ.かばんに差し込む校章は、どのようにしたらよいですか？
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岡谷市教育委員会

草間 吉幸 委員長

本日、最後の統合推進委員会が終了しまし
た。皆さま方には、これまで本当に大変なご尽
力を賜りまして、心より御礼を申し上げます。

振り返りますと、平成２５年３月以来、あり方
検討委員会、そして統合推進委員会と、本当
に多くの地域や保護者の方々、学校の先生方
にご協力をいただき、慎重な検討をいただき
ました。３月１５日の岡谷小学校閉校式、また
４月２日の統合記念式典を迎えるにあたり、感
慨無量でございます。

皆さま方には、子どもたちの安全安心を最
優先に考えていただき、次の時代を担う子ど
もたちのため、また魅力と活力ある学校づくり
に向けて、大変な努力をしていただきました。

今後、岡谷小学校の大切な歴史や伝統が２
校に引き継がれながら、また新しいスタートと
して、子どもたちが大きな夢と希望をもって、こ
の４月から未来にチャレンジすることと思いま
す。

皆さま方には、今後も子どもたちの健やかな
成長を見守っていただきたいと思います。
本当にありがとうございました。

学校統合推進委員会

岩本 博行 委員長（市教育長）

平成２６年９月、第１回統合推進委員会が期待
と不安が入り混じった緊張の面持ちでスタートし
たことを今でも覚えています。以降、１２回の会を
重ねて、今回、最終回を迎えました。

心の中で希望を抱きながら、最終回を迎えられ
ることを、何よりありがたく思っています。これも一
重に、委員さんお一人お一人の献身的なご尽力
のおかげであります。それぞれのお立場で、いつ
も３校の子どもたちのことを大事に考え、創意工
夫を凝らした交流イベントや安全安心に関わるこ
と、子どもたちのケアに関わることなど、本当に
様々なことにお力添えをいただきました。そのよう
なお取り組みの中で、子どもたちの心の中に、夢
や希望が沸々と湧いてきたのではないかと思って
おります。

いよいよ新学期が間近になってきました。今回
の統合を契機に、魅力と活力ある学校づくりに向
けて、教育委員会として最善を尽くしてまいります。

今後も、皆さまの変わらぬご支援とご協力をお
願い申し上げまして、御礼の言葉とさせていただ
きます。
本当にありがとうございました。

～各委員さんからいただきました来年度に向けた意気込みや学校に寄せる願い

などのメッセージを紹介します～

先生方より

保護者の皆さまより

関係区の区長さんより

○子どもたちが笑顔と希望をもって元気に登校できるように、今後も学校職員、保護者、地域の皆
さまが心を一つに、子どもたちのことを考えていけるようにと願っています。これまで話し合われた
一つ一つのことを、子どもたちにかえしていきたいと思います。本当にありがとうございました。

○関係の皆さまのご努力に感謝申し上げます。区として、子どもたちが安全で安心して登下校が
できるように、地域で見守っていきたいと思います。また地域として、子どもたちのために今後何
ができるか考えていきたいと思っています。本当にありがとうございました。

○学校、保護者、地域の皆さんの子どもたちに対する思いの強さを感じました。今子どもたちの気
持ちには、期待と不安があると思いますが、これからが本当に大事になりますので、今までと同様
に、子どもたちを中心に考えて、できる限りのサポートをしていきたいと思いますし、皆さんにも温
かく見守っていただければと思います。そして、岡谷田中小、神明小が希望と笑顔であふれ、岡谷
市を代表する２校になってもらいたいなと願っています。本当にありがとうございました。
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